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Entrevista / Esteban García (Director de Pesquerías en Oceana) 

Sobre la propuesta que está en la Cámara de Diputados de trasladar las funciones del Instituto Nacional 

de Pesca y Acuacultura a la Comisión Nacional de Acuacultura y Pesca: “No hemos tenido ninguna 

respuesta. Hay que decirlo, si bien ahorita esta iniciativa se encuentra en manos de la Cámara de 

Diputados, eventualmente, en algún momento, va a pasar a la Cámara de Senadores, como cámara 

revisora, es una iniciativa directa del Presidente de la República, hay que decirlo, y por eso enviamos 

cartas tanto a diputados como a senadores. No hemos tenido ninguna respuesta aún, pero sabemos que 

algunos diputados están solicitando que se le envíe turno a las comisiones sustantivas ¿por qué?, porque 

cuando llega esta iniciativa a la Junta de Coordinación Política, ésta le manda turno a comisiones que no 

tienen nada que ver con ninguno de los 18 temas de ahí y no incluyen ni a la Comisión de Pesca, ni a la 

Comisión de Medio Ambiente, ni a la Comisión de Cambio Climático, ni a la Comisión de Recursos 

Hidráulicos que tendrían que estar dando una opinión sobre esta iniciativa”.  

https://onedrive.live.com/?authkey=%21AK6FM5k7QL387zg&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D326

4FEE48F%214237&parId=75F18D3264FEE48F%214230&o=OneUp 
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